

Ortschaftsrat am 17.8.2015, Anlage 1

Einschätzung der Aktion am Bahnhofpunkt am 31.7.2015 :

Der Ortschaftsrat folgt den von J. Tiedge vorgetragene Einschätzungen und Vorschlägen und will damit zusammenfassende Aktivitäten eröffnen:

Die Begrüßung am Bahnhofpunkt war ein Erfolg, der dem OR, der Bahn-Initiative, der Wanderbewegung Magdeburg und den Grünen zu verdanken ist.

Besonderer Dank gilt S. Geue, J. Tiedge, I. Bauske, U. Hellmann, O. Meister als MdL und Fraktionsvorsitzender der Grünen im Stadtrat, der Wanderleiterin Frau G. Fenner.

Im Internet steht unter www.beyendorf-sohlen.de bereits der folgende erste Bericht.

Mit der Einladung

„Der Ortschaftsrat Beyendorf-Sohlen lädt Sie herzlich zur Festveranstaltung „1050 Jahre Sohlen“ in Sankt Egidius zu Sohlen am Freitag, d. 31.7.2015 um 18 Uhr ein“

war die Ankündigung verbunden

„Gäste, die mit der Bahn anreisen, werden um 17 Uhr am Haltepunkt Beyendorf begrüßt“.



Ortsbürgermeister S. Geue und die Sprecherin I. Bauske der Initiative „Für Erhalt und Ausbau des Bahn-Haltepunktes Beyendorf mit fester Verankerung in einem umfassenden Verkehrskonzept für Beyendorf-Sohlen als zukunftsfähiges Dorf im Süden der Landeshauptstadt“ nahmen die Begrüßung auf dem Bahnsteig vor.

An den Gesprächen wirkte O. Meister als Mitglied des Landtages und Stadtrat der Grünen mit.

Mit dem Gruß „Gut Fuß“ ging es auf dem Weg vom Bahnhof Haltepunkt Beyendorf nach Sohlen zur Teilnahme an der Festveranstaltung.



Ein herzliches Dankeschön für die treue Unterstützung durch die Wanderfreunde mit Wanderleiterin Gudrun Fenner von der



**Wanderbewegung
Magdeburg e.V.**

seit 1994

Fotos: Uwe Hellmann